



ひよこ組だより～秋号～



担任 絢花 弥生 友美 路子 和子 照美

夏の暑さも和らぎ、秋の匂いと共に気持ちの良い風が感じられるようになりました。日によっては肌寒いこともありますが、毎日元気いっぱいの子も達です。

夏場は水遊びを楽しみました。初めは水を怖がり泣いてしまう子もいましたが、最後の方には顔に水がかかっても楽しそうな笑顔を見せてくれるようになりました。忙しい中、衣服の準備などをしていただき、ありがとうございました。

また、先日の運動会では、沢山のご声援をありがとうございました。練習では、自分の名前が呼ばれると手を挙げて返事をしたり、「よーいどん！」の掛け声に合わせて、歩いたりハイハイしたりずりばいしたりと、子ども達も自分でやってみたいとやる気満々のようでした。子ども達にとっては初めての運動会。本番当日は、普段とは全く違う場所や雰囲気だったので、涙を流すこともありましたが、お父さんやお母さんの姿が見えると、一目散に駆けて行ったり、一緒におべんとうバスを完成させたりと0歳児さんらしい沢山の成長が見られた運動会になったことと思います。

新しいお友達が3名増え、さらに賑やかになったひよこ組です。友達同士で手を繋いで歩いたり、泣いている友達がいたら頭をよしよしとなでたり、子ども達にしか分からないようなお話をしたりと毎日笑顔であふれています。また、食べることも大好きで、高月齢の子は、自分でスプーンやフォークを持ち口に運ぼうとしたり手づかみで食べることができるようになりました。低月齢の子も哺乳瓶を見ると、全身を動かし「早くちょうだい！」とアピールをしています。子ども達のこれからの成長がますます楽しみです。

過ごしやすい季節になりました。引き続き、体調管理には気を付けていながら、秋ならではの自然に沢山触れ、子ども達と楽しく過ごしていきたいと思ひます。



新しいお友達の紹介



つばきくん



かなみちゃん



るいくん



毎日こんなことしているよ



7月～9月の取り組み

- ・ 戸外遊び
- ・ 沐浴
- ・ 夏祭りの参加
- ・ 室内遊び
- ・ 運動会の練習、参加
- ・ 月の製作 7月 さかな（花紙を貼る）
- 8月 たなばた（手形スタンプ）
- 9月 とんぼ（お絵描き）

これからの取り組み

- ・ 戸外遊び
- ・ 散歩
- ・ 毎月の製作
- ・ 発表会に向けての練習
- ・ 発表会に参加する